Denis Comte

Né en 1977, Denis pratique régulièrement la course à pied depuis 2006. Il est membre du footing-club Lausanne depuis 2017, et entraineur depuis 2021.

Il a passé plusieurs années à Boston, où il a fait partie d'un club de footing au sein duquel il a eu l'occasion d'améliorer ses performances et de participer à de très nombreuses courses.

Actuellement, il pratique aussi bien la course sur route, la course en montagne et le trail. Ayant passé une bonne partie de son enfance et de sa jeunesse à Epalinges et vivant actuellement dans les hauts de Lausanne, il connaît les bois du Jorat comme sa poche et affectionne particulièrement la région de Nendaz où il court très fréquemment.

Denis exerce la profession de médecin clinicien et chercheur spécialisé en immunologie et allergologie. Il est père de deux filles nées en 2009 et 2014. En dehors de la course à pied, il pratique régulièrement le ski de piste et de randonnée. Dès que le travail et la famille lui en laisseront le temps, Denis va suivre les formations d'entraineur Swiss Athletics.